

JWI

Welly -Anggit Serukan Partisipasi Aktif Masyarakat, Warga: Ini Bupati Pasaman Pilihan Kita

Syafrianto - PASAMAN.JWI.OR.ID

Nov 27, 2024 - 13:43



Pasaman, – Calon Bupati Pasaman, Welly Suhery dan Wakil Bupati Pasaman Anggit Kurniawan, hari ini menunjukkan komitmennya untuk berpartisipasi langsung dalam proses demokrasi dengan melakukan pencoblosan di Tempat Pemungutan Suara (TPS) 05 di Tampang, Kecamatan Lubuk Sikaping.

Sementara itu pasangannya, calon Wakil Bupati Pasaman Anggit Kurniawan Nasution mendatangi TPS dengan menggunakan sepeda motor. Tampil sederhana, Anggit menunaikan hak pilihnya.

Di TPS 05 tersebut, kehadiran Welly Suhery di TPS itu juga mendapat sambutan hangat dari masyarakat yang hadir memilih di TPS tersebut. Masyarakat yang menyambut Welly menyebut ” Inilah Bupati Pasaman pilihan kita,” begitu ujar salah seorang warga di lokasi pemilihan.

Tampil dengan semangat, Welly Suhery mengajak seluruh masyarakat Pasaman untuk menggunakan hak pilih mereka dengan bijak dan berpartisipasi aktif dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pasaman yang tengah berlangsung.

Setelah memberikan suaranya, Welly Suhery menyampaikan bahwa proses demokrasi adalah fondasi utama dalam mewujudkan perubahan yang lebih baik. “Pencoblosan ini bukan hanya soal memilih, tetapi tentang bagaimana kita semua dapat menentukan masa depan Pasaman. Mari kita jaga integritas dan sukseskan pemilu ini dengan partisipasi yang maksimal,” ujarnya.

Dengan menggandeng masyarakat untuk berpartisipasi, Welly berharap dapat memperkuat rasa persatuan dan kesatuan serta membawa Pasaman menuju kemajuan yang lebih baik. Pencoblosan yang dilakukan oleh calon bupati ini diharapkan dapat menjadi teladan bagi masyarakat lainnya untuk menggunakan hak pilih mereka secara cerdas dan penuh tanggung jawab.

Welly Suhery menegaskan bahwa Pilkada Pasaman adalah kesempatan bagi masyarakat untuk memilih pemimpin yang dapat membawa perubahan nyata dan menjadikan Pasaman bangkit di segala sektor.

Welly percaya bahwa bersama masyarakat, Pasaman akan semakin maju dan semakin lebih ke depannya.

Sementara itu Anggit Kurniawan Nasution mengatakan, Pilkada Pasaman adalah momen krusial untuk masyarakat Pasaman. Di hari pemilihan, masyarakat Pasaman atau masyarakat pemilihan yang menentukan Pasaman untuk ke depannya.

”Untuk itu, kami serahkan semuanya ke masyarakat Pasaman. Semua usaha terbaik juga sudah dilakukan Welly-Anggit bersama simpatisan. Semoga Pasaman bisa bangkit untuk ke depannya,” pungkas Anggit.(*)